

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Seiring dengan perkembangan zaman yang semakin maju dan semakin *modern*, teknologi informasi dan komunikasi juga mengalami kemajuan serta perkembangan yang sangat besar. Perkembangan teknologi informasi dapat membawa dampak positif bagi seluruh instansi pemerintah maupun swasta, terutama dalam bidang pendidikan. Teknologi informasi memberikan kemudahan bagi masyarakat untuk dapat mengakses informasi dengan mudah dalam waktu singkat.

Kelompok Bermain *Goldie Land Islamic Preschool*, salah satu sekolah swasta yang bergerak dibidang pendidikan islami untuk anak usia dini. Pengolahan data selama ini dilakukan dengan penulisan tangan dibuku lalu diketik dengan menggunakan *Microsoft Word* oleh guru yang bersangkutan seperti data guru, data siswa, data kelas, profil sekolah, data penilaian anak, dan data dana masuk pendaftaran sekolah. Dan apabila ada beberapa pihak yang membutuhkan seperti kepala sekolah, guru atau yang membutuhkan informasi tentang Kelompok Bermain *Goldie Land Islamic Preschool* maka diperlukan waktu yang lama dalam proses pendataan dan penyampaian informasi yang dibutuhkan.

Untuk itu diperlukan sebuah sistem informasi manajemen sekolah yang dapat menampung dan mengolah semua data di Kelompok Bermain *Goldie Land Islamic Preschool* Palembang. Manajemen inilah nantinya akan langsung saling berhubungan sehingga dalam penyusunan dan pengelolaan data seperti data kelas, data guru, data siswa, profil sekolah, data penilaian anak dan data dana masuk pendaftaran sekolah akan semakin mudah dan

cepat. Dengan adanya sistem informasi ini dapat membantu lembaga pendidikan dalam memberikan informasi secara cepat dan akurat.

Berdasarkan permasalahan diatas, maka peneliti tertarik untuk mengajukan skripsi dengan judul "**Sistem Informasi Manajemen pada Kelompok Bermain *Goldie Land Islamic Preschool* Palembang Berbasis *Website***". Agar dapat memberikan kemudahan terhadap proses pengolahan data dan informasi. Dengan adanya aplikasi sistem yang terkomputerisasi ini, diharapkan dapat menambah nilai guna terhadap lembaga pendidikan, terutama bagi pekerja dalam pengolahan data sekolah dan dapat mempermudah dalam memberikan informasi secara cepat terhadap masyarakat.

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan penjelasan dan uraian diatas, maka berikut rumusan masalah pada penelitian ini adalah :

Bagaimana membangun sistem informasi manajemen pada Kelompok Bermain *Goldie Land Islamic Preschool* Palembang berbasis *website*, agar dapat membantu pihak sekolah dalam mengelolah manajemen yang ada disekolah?

1.3. Batasan Masalah

Agar permasalahan tidak meluas dan lebih terarah, maka dalam penelitian ini penulis membatasi permasalahan yaitu membangun sistem informasi manajemen pada Kelompok Bermain *Goldie Land Islamic Preschool* Palembang berbasis *website*.

1.4. Tujuan dan Manfaat

1.4.1. Tujuan Penelitian

Pada penelitian ini penulis memiliki tujuan seperti berikut :

- a. Diharapkan dapat membantu atau mempermudah pihak sekolah dalam mengelolah data di sekolah.
- b. Membantu dalam menyampaikan informasi mengenai sekolah.

1.4.2. Manfaat Penelitian

Pada penelitian ini diharapkan memberikan manfaat dari proses dan hasil yang didapatkan yaitu dengan adanya sistem informasi ini dapat mempermudah dan membantu dalam mengelolah manajemen di Kelompok Bermain *Goldie Land Islamic Preschool* Palembang, serta mempermudah dalam penyampaian informasi mengenai informasi yang ada disekolah.

1.5. Sistematika Penulisan

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini berisi latar belakang, perumusan masalah, batasan masalah, tujuan dan manfaat penelitian, dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Dalam bab ini akan dijelaskan landasan teori yang berhubungan dengan masalah yang diteliti.

BAB III ANALISA DAN PERANCANGAN

Pada bab ini yang berisikan tentang analisa sistem yang akan berjalan dengan menggunakan UML. Pada bab ini juga berisi uraian mengenai analisis kebutuhan yang meliputi perancangan tampilan dan teori-teori yang berkaitan dalam proses pembuatan perangkat lunak.

BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini mencakup hasil dan pembahasan dari Sistem Informasi Manajemen Pada Kelompok Bermain *Goldie Land Islamic Preschool* Palembang Berbasis *Website*.

BAB V PENUTUP

Dalam bab ini menjelaskan secara garis besar mengenai kesimpulan dan saran dari hasil penelitian.